

あひさん



大阪市立三津屋小学校
第2学年 学年だより
令和7年1月9日
1月号

新年あけましておめでとうございます

厳しい寒さが続く中、いよいよ、3学期が始まりました。3学期は、2年生のまとめを行い、3年生に向けての準備をします。基礎的・基本的なことを落とさず、しっかりと学習を進めるとともに、2年生の楽しい思い出を作っていきたいと思います。

さて、1月は阪神淡路大震災にあわせて、地震・津波の避難訓練を行います。東日本大震災とあわせて、地震・津波の恐ろしさを伝えていくとともに、身の守り方を子どもたちと考えていきたいと思います。ぜひ、ご家庭でも地震や津波について、緊急時の連絡手段や行動の仕方について話し合ってください。

保護者の皆様には、引き続き、ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

お知らせ&お願ひ



☆給食開始について

本日、9日(金)より、給食がはじまります。ナフキン、エプロン、マスク等、給食の準備の声掛けをお願いします。

☆下校時刻の変更について

14日(水)は、淀川区の教員研究発表会のため、給食後の下校となります。下校時刻は1時30分ごろの予定です。

☆発育測定について

19日(月)に発育測定を行います。正確な計測をするために、髪型にご注意ください。ポニーテールやおだんごなどは、測定が難しくなります。

☆とびなわ、絵の具セット、鍵盤ハーモニカについて

上記3つは、今週中に学校へ持ってくるようにお願いします。絵の具セットについては、必ず中身をご確認いただき、足りなくなっている絵の具は補充して持たせてください。

☆記名のお願い

新しく用意するものも含めて、今一度記名の確認をお願いします。無記名の落とし物が大変多くなっています。

☆体調管理について

感染症が流行する季節です。手洗いやうがいの励行、十分な睡眠をとるなど、体調管理にお気を付けください。

☆タブレットについて

2学期後半から、週末にタブレットを持ち帰って充電してくださっていることだと思います。しかし、充電を忘れて持ってきたり、持ってくるのを忘れていたり、と学習に支障が出始めています。週明けに充電が満タンで始められるよう、お声掛けください。